



¿A dónde viajar con niños este verano? Los destinos que combinan diversión, cultura y descanso

- *Conoce los países favoritos entre los viajeros de Airalo y tips para que tu viaje sea más placentero.*

Ciudad de México, 10 de junio de 2025 – Las vacaciones de verano están a la vuelta de la esquina y este receso escolar es motivo para que muchas familias mexicanas aprovechen el momento para crear recuerdos especiales, especialmente a través de los viajes. De acuerdo con datos de [Airalo](#), la primera tienda global de **eSIMs**, los destinos más buscados por los viajeros mexicanos en la plataforma son España, Japón, Estados Unidos, Colombia, Italia, algunas regiones de Asia y Francia.

Dentro de estos destinos, hay ciudades que destacan por su oferta de actividades para todas las edades, ideales para disfrutar en familia: Madrid, Tokio, Orlando, Cartagena, Roma, Seúl y París son algunos de los lugares que combinan parques temáticos, museos interactivos, recorridos al aire libre y experiencias gastronómicas inolvidables.

Aquí te presentamos algunas opciones:

Madrid, España

Madrid es ideal para un viaje que combine educación y diversión. El Museo de las Ilusiones ofrece una experiencia visual y sensorial única, mientras que el parque Faunia mezcla jardín botánico con hábitats temáticos que fascinan a los más pequeños. El Parque del Retiro permite paseos en barquito y espectáculos de marionetas. Además, el Planetario y el Circo Raluy, con funciones en el Teatro Circo Price, garantizan entretenimiento para toda la familia.

Tokio, Japón

Tokio sorprende con su mezcla de tecnología y tradición. El Museo Nacional de Ciencia Emergente e Innovación, Miraikan, popularmente conocido como “el museo del futuro”, ofrece experiencias interactivas sobre robótica y el espacio. Mientras que para chicos y grandes fanáticos de Hello Kitty, se encuentra el parque temático Sanrio Puroland, donde encontrarán cientos de “spots” para inmortalizarlos con fotos divertidas. Para quienes prefieren momentos más tranquilos, el parque Ueno combina zoológico, museo y áreas verdes, y no puede faltar una visita al mercado de pescado Toyosu, donde se puede disfrutar de la gastronomía japonesa de forma segura y familiar.

Orlando, Estados Unidos



Además de los parques temáticos más conocidos como Magic Kingdom, Universal Studios o Sea World, Orlando ofrece muchas otras experiencias para niños, donde además de divertirse, podrán aprender cientos de cosas, como el Kennedy Space Center que permite conocer cohetes y simuladores espaciales o el Orlando Science Center, que tiene exhibiciones interactivas de ciencia y tecnología. El Lake Eola Park es perfecto para recorrer en lanchas de pedales y hacer picnic, y los jardines Harry P. Leu son ideales para caminatas familiares. También se recomienda visitar el Crayola Experience, donde los niños pueden echar a andar toda su imaginación en decenas de actividades lúdicas.

Cartagena, Colombia

Cartagena enamora con su colorido y encanto caribeño. El Centro Histórico, con sus calles empedradas y murales, permite aprender sobre historia de forma divertida. El Acuario San Martín y las Islas del Rosario son perfectos para actividades al aire libre. Además, en el Parque del Centenario es posible ver iguanas, tortugas y aves. Para completar la experiencia, los paseos en chiva rumbera combinan música, cultura y diversión.

Roma, Italia

Roma es una ciudad museo que ofrece diversión educativa. El Bioparco di Roma alberga más de mil animales en un entorno natural; el museo Explora está pensado especialmente para la infancia, con dinámicas de ciencia y sostenibilidad. Mientras que las clases de cocina, donde los menores pueden preparar pizza o pasta, y los paseos en bici por Villa Borghese, complementan el itinerario. Por si fuera poco, hay recorridos guiados por el Coliseo y el Foro Romano adaptados para los más pequeños, lo que los convierte en experiencias inolvidables.

Seúl, Corea

Seúl es una mezcla vibrante de cultura ancestral y modernidad. El Children's Grand Park combina zoológico, parque de diversiones y jardines. El Museo Trickeye, que aplica tecnología de Realidad Aumentada a las obras de arte para entregar una experiencia más inmersiva, permite a toda la familia "ser parte del arte". Para los amantes de la tecnología, el Samsung Innovation Museum ofrece una inmersión al mundo digital. Y para relajarse, el parque Hangang junto al río es ideal para andar en bici, hacer picnic o ver espectáculos callejeros.

París, Francia

París tiene un encanto único para chicos y grandes. Disneyland París es el clásico imperdible, pero también hay lugares menos conocidos como el Museo de la Magia y el Jardin d'Acclimatation, que mezcla feria, parque y zonas verdes. Un paseo en bote por el río Sena y una tarde de crepas en el Barrio Latino hacen que la experiencia sea completa. El Palais de la Découverte y la Ciudad de las Ciencias y de la Industria tienen actividades educativas y tecnológicas muy atractivas para niños.



Cada una de estas ciudades ofrece experiencias pensadas para todas las edades, convirtiéndolas en destinos ideales para disfrutar en familia. Sin embargo, de acuerdo con [Educo](#), organización dedicada a la educación, protección y empoderamiento de la infancia, para aprovechar al máximo cada aventura, es clave tener en cuenta las necesidades de los más pequeños:

Tips para viajar con niños

- Planear actividades balanceadas, considerando los ritmos y necesidades de los niños.
- Evitar trayectos largos durante el calor extremo.
- Hacer pausas para descanso y alimentos.
- Llevar siempre snacks saludables, agua y los documentos necesarios de cada integrante a la mano.
- Contratar algún plan de conectividad móvil o eSIM para facilitar la logística diaria.

En este sentido, la **eSIM** de **Airalo** es una gran aliada: tiene cobertura en más de 200 países y activación 100% digital, puedes consultar mapas, usar traductores, buscar atracciones cercanas, acceder a contenido educativo y estar en contacto con familiares en México, todo con seguridad y sin depender de redes públicas ni chips físicos.

Además, Airalo ofrece planes de datos desde solo \$4 dólares, lo que permite a las familias mexicanas cuidar su presupuesto y concentrarse en lo más importante: vivir una experiencia única, cómoda y conectada con quienes más quieren.

##

Acerca de Airalo

Fundada en 2019, Airalo es la primera tienda de **eSIM de viaje** y la más conectada del mundo. Ofrece servicio en **más de 200 países y regiones**, lo que permite a los viajeros conectarse de inmediato a redes móviles. Con **20 millones de usuarios** y un **equipo** global que abarca **55 países**, Airalo está revolucionando la conectividad global y empoderando a viajeros de todo el mundo.

Para más información, puedes consultar www.airalo.com/es

Contacto para prensa:

Elina Ambriz Valencia | Account Executive

elina.ambriz@another.co

Cel. 443 939 9785